

Ein Tag lang laute Musik mit Timo Weber



Das war für alle in den drei Klassen 5 schon ein außergewöhnlicher Tag an der Alexander-von-Humboldt-Schule (AvH) in Mesum: Da durften sie einmal richtig laut sein, ohne dass irgendwelche Restriktionen oder gar Strafen drohten.

weltweit unter anderem bei „The World Disney Company Florida“ (USA) und hatte sich für die AvH viel Zeit genommen. Organisiert und angeboten wurde der Percussion-Workshop vom Fachbereich Musik unter der Leitung von Christa Weber und Annika Bethke. Voller Elan ging es deshalb gleich an die Arbeit. Die Jungen und Mädchen lernten zunächst die verschiedenen Schlaginstrumente kennen und erprobten sich in Rhythmus und Bodypercussion. Diese doch nicht alltägliche Form und Art der Musik machte allen sichtlich Spaß.

Das war für alle in den drei Klassen 5 schon ein außergewöhnlicher Tag an der Alexander-von-Humboldt-Schule (AvH) in Mesum: Da durften sie einmal richtig laut sein, ohne dass irgendwelche Restriktionen oder gar Strafen drohten. Hieß es am Montagmorgen doch: „Heute dürfen wir auch mal laut sein!“ Dazu hatten die Mädchen und Jungen prominenten Besuch in ihren Räumen.

Gekommen war der Berufsmusiker Timo Weber. Er tourte bereits